



## PREMIOS JUAN BERNIER ` 2023

### ASOCIACIÓN ARTE, ARQUEOLOGÍA E HISTORIA

#### PEQUEÑA CRÓNICA DE UN GRAN ACONTECIMIENTO

**Cronista: Julio Díaz Torralbo.**

**Fotografías: Francisco Sánchez Moreno y Jesús Padilla González.**

Sábado 25 de noviembre de 2023. Once treinta de la mañana. Apenas hay unas cuantas personas en la puerta del restaurante donde va a tener lugar la entrega de los **Premios Juan Bernier 2023** que concede la **Asociación Arte, Arqueología e Historia**, de Córdoba. Saludos cordiales y caras de alegría. Poco a poco van llegando más personas y la puerta se abre. Venimos un poco antes para supervisar que todo esté listo antes de que el acto oficial dé comienzo a las doce.

Llega el momento. El Presidente, el Secretario y quienes van a hacer las *laudatio* de los premiados toman asiento en una mesa frente a un público nutrido y expectante. El Presidente saluda, da la bienvenida a los asistentes y da comienzo al evento leyendo un pequeño texto. A continuación, invita al Secretario, **don Julio Díaz Torralbo** a tomar la palabra el cual lee el acta de concesión de los Premios Juan Bernier de este año, que refleja lo acordado en una reunión extraordinaria de la Junta Directiva.



El Vocal de Arte de la Asociación, **don Ramón Montes Ruiz**, accede al atril y lee una *laudatio* concienzudamente preparada haciendo un recorrido por la obra pictórica y cualidades del premiado **don José Luis Muñoz Luque**. Éste, visiblemente emocionado, agradece después tales palabras que cree inmerecidas y recibe el cordobán que acredita el Premio Juan Bernier de Arte de 2023.



Seguidamente, toma de nuevo la palabra el Presidente, don **Rafael Rodríguez Fernández**, para comunicar la concesión del Premio Juan Bernier de Arqueología a la arqueóloga **doña María del Camino Fuertes Santos**. La Vocal de arqueología **doña Laura Ortiz** es la encargada de leer la *laudatio* correspondiente y la premiada agradece con unas emotivas palabras la distinción recibida y habla de su implicación vocacional para con la arqueología cordobesa a la que desea un brillante futuro salvando las trabas administrativas y sociales que van surgiendo con el transcurrir del tiempo. Luego recibe el cordobán acreditativo.



El Presidente toma de nuevo la palabra para presentar al premiado en la modalidad de Historia que ha resultado ser **don José Cosano Moyano**. Su *laudatio* corre a cargo de **don Miguel Ventura Gracia** quien en una pantalla presenta los momentos más destacados de la trayectoria personal y profesional del premiado y a continuación lee un sentido texto sobre el galardonado. Éste agradece las palabras que se le han dirigido y recibe el cordobán correspondiente de manos del Presidente de la Asociación.



Finalmente, el Presidente cierra el acto no sin antes invitar al representante de la Diputación Provincial de Córdoba, **don Gabriel Duque Moreno**, a decir unas palabras. Este, agradece haber sido invitado, elogia la labor realizada por la Asociación y le desea seguir trabajando en tan nobles objetivos como son la promoción del arte y la cultura en nuestra ciudad.







El Presidente de la Asociación declara concluido el acto e invita a los asistentes a trabajar para la preparación de los Premios Juan Bernier de 2024.



Acabado el encuentro, después de largos aplausos y celebrada una sesión de fotos familiares, los asistentes participan en una alegre comida que entre amables gestos se prolonga varias horas. más tarde, algunos toman unas bebidas y otros parten de regreso a sus hogares en coche, en autobús o incluso a pie parándose en el camino a tomar un café y a contemplar el ambiente alegre y festivo que envuelve esta Córdoba maravillosa.